



議案第60号 西原町一般会計補正予算 賛成多数で可決

補正予算案の辺野古移設に伴う埋め立ての賛否を問う県民投票の「投票事務費」について、複数の議員から質疑があり、採択で賛否が分かれました。

◇賛否が分かれた内容（辺野古埋め立ての賛否を問う県民投票事務費）

| | 宮里 芳男 | 真栄城 哲 | 伊計 裕子 | 与儀 清 | 崎原 盛秀 | 伊集 悟 | 屋比久 満 | 長浜ひろみ | 上里 善清 | 大城 誠一 | 平良 正行 | 喜納 昌盛 | 新川 喜男 | 宮里 洋史 | 大城 純季 | 仲松 勤 | 与那嶺義雄 | 前里 光信 |
|----|----------|----------|----------|---------|----------|---------|----------|-------|----------|----------|----------|----------|----------|----------|----------|---------|-------|----------|
| 賛否 | ○ | ○ | ○ | ○ | ○ | × | × | × | ○ | ○ | ○ | ○ | ○ | ○ | ○ | × | ○ | |

議案に反対した議員の主な質疑と答弁

○・・・賛成 ×・・・反対

質疑 県民投票は普天間基地の危険性除去に触れておらず、普天間基地が固定化されてしまうのではないかという心配が市民もあるが？

答弁 県の条例であり、その中身について検討する余地はない。条例に従い、投票事務を執行する。

質疑 県条例第11条で、知事は、賛否を判断する情報提供について客観的かつ中立性が謳われているが、見解は？

答弁 県条例に基づいて、情報提供や広報活動は、中立性が守られていくと考える。

質疑 辺野古の埋め立ては、最高裁で違法性がないことが確定している。県民投票の意義はどこにあるのか？

答弁 最高裁の判決とは別に、県民の声、民意としてとらえるべきと考えている。

質疑 県民投票事務費749万円は、すべて県費で賄われ、町単費の負担は一切ないのか？

答弁 歳入、歳出ともに町の負担は一切ない。

議会活動

3常任委員会で合同所管事務調査

平成30年12月13日に、3常任委員会では、うるマルシェ（うるま市在）を視察調査しました。これは、町農水産物流通・加工・観光拠点施設の運営等について、先進事例を学ぼうと企画したもの。施設の配置や品ぞろえ、運営の工夫や課題等を、同施設の指定管理者である株式会社ファーマーズフォレストの宮城健氏らから丁寧な説明を受けました。



合同所管事務調査
(うるマルシェ)

文教厚生常任委員会

文教厚生常任委員会（伊計裕子委員長）は、平成30年11月26日に、県後期高齢者医療広域連合（うるま市在）を調査し、同制度の仕組みや被保険者数、医療費の状況、制度や広域の課題等を学びました。



文教厚生常任委員会（県後期高齢者医療広域連合）

12月議会の傍聴者

延べ人数
25人

議会だよりに対するご意見、ご要望はこちらへ

西原町議会事務局
TEL:098-945-5122

今年は猪年で～～す！
平成の名前の由来として、国内外、天地とも平和が達成されるよう願いを込めて平成と言つ名前(元号)が誕生したと言われております。また元号は国語が使いやすいやう漢字二字であります。新しい元号は国民が使っていること、親しみやすく意味のあるもののがふさわしいと言われています。

新しい元号も平和を願ってほしいものです。今年は新元号のもと、民の皆様にとって記憶に残るような輝かしい年になりますよう祈念いたします。

個人的には金丸・尚円王ゆかりの内閣御殿の扁額にある、世の中が穏やかで平和な様子を表した「致和」とつぶやきながら！

つぶやき